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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO PARQUE ECOLOGICO “ANGELO CEOLA”, NO 
JARDIM PARANÁ 
 
 

Fomos procurados por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a manutenção no Parque 
Ecológico Angelo Ceola, no Jardim Paraná. 

 

 A presente solicitação é pertinente, tendo em vista 
que o Parque Ecológico encontra-se em total abandono, como por exemplo, a 
portaria que está totalmente destruída, além  de não se ter condições nenhuma 
de praticar esportes no local, como a caminhada, uma vez que a pista necessita 
de manutenção urgente, além dos aparelhos de ginastica. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, as seguintes informações: 

 
a)- Quais as providencias que serão tomadas 

para execução de obras de melhorias no 
Parque Ecológico Angelo Ceola, no Jardim 
Paraná? 
 

b)- Qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2013. 
 
 

  
         EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 

                              Vereador – PSC  
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